
Der Rat der Stadt beschließt, dass der TOP 8 zur weiteren Beratung in den Ausschuss für 
Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr verwiesen wird. 


